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公明党新座市議会議員 鈴木ひでいちニュース ５０
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Vol.  

 
黒目川通り冠水対策の 

 工事を実施すべきでは！ 

 

  

消防団や市職員等へ、暑さ対策のため 

空調ベストを導入しては！！ 質問 質問 

質問 

質問 

鈴木ひでいち 一般質問より ９月 
議会 

“ひでいち”のひとこと 

 

 
 
 
 

第３回定例会閉会 

 

 

 

  

 令和５年新座市議会第３回定例会が閉会しました。決まった事

と鈴木ひでいちの一般質問概要を報告します。 

・令和 4年度決算の認定 

・高齢者福祉施設改修費の補助 

・子育てファミリー応援事業 

・適応指導教室の設置 

・ 

 

 

市民に喜びと元気を与えるため
に、市制施行 55周年に大相撲 
新座場所を開催しては！！ 

帯状疱疹で市民が苦しんでいます。
市民のためにワクチン接種の助成を

実現すべきでは！！ 
 

 

  

 

 

答弁 

 Ⅼ型側溝から集水ますまで

の高低差が小さくて、勾配が

うまく取れない状況ですので、

今年中に改めてⅬ型側溝の据

え直しと集水ますの新設工事

を行って参ります。ご質問あり

がとうございました。 

答弁 
 大相撲の開催につきましては、

市内外から多くの方が訪れ、市

の知名度向上につながることか

ら、シティプロモーションの推進

の事業として、また市制施行55

周年の記念事業としてふさわし

いと捉えています。又、総合体育

館にエアコンも設置されますの

で、こけら落としの形で実施を

考えています。今後、日本相撲協

会に予約をして、巡業部長に調

整をはかって参ります。 

 

答弁  消防団に関しては市から交付して

いる運営交付金を活用して対応して

いただくよう促して参ります。市職

員については、有益な対策と考えて

いますが充分な試験期間を設けなが

ら、各業務での必要性や効果、適切

な運用方法を検証し、職員の健康管

理、安全確保の面からも購入手続き

や運用体制、費用対効果を踏まえて

検討して参ります。 

 

答弁 
 帯状疱疹ワクチンについては、国

の公正価格審議会において、効果や

導入年齢に関して検討を要するも

のとされています。国が定期接種と

して認めていない予防接種に対し

市独自で公費負担は考えておりま

せん。わが市といたしましては、今

後も国、県の動向を注視していきた

いと考えています。 

 


